

Der Apostel sagt in der Epistel an die Hebräer, Es habe alles mit Blut geweiht werden müssen, auch so gar das Kirchen-buch und geräthe.

Ein sonderlich exempel aber von dem Blut-geheimnis hat man zu der zeit gesehen, da das volk Gottes solte erimirt werden von dem Bürger, der die erstgeburt der Egypter schlug. 2 Mos. 12. Da befahl Gott, man solte ein Blut-zeichen an die thür machen.

Das war die eigentliche vorbedeutung des Wunder-Opfers, zur Versöhnung des ganzen geschlechts der menschen, zu ihrer errettung von der obrigkeit der finsternis, die allen seelen verheissen war, und derselben beschüzung der menschen und verwahrung der seelen, daß sie der Bürger nicht rühren kan, davon es in einem alten Liede heißt, Verbirg meine seel aus gnaden in deine offne Seit.

Ich habe gesagt, daß diß Geheimnis einer art von menschen

I. eine thorheit sey.

Wir haben uns nicht zu bekümmern, wie es ist in der materie in Asien aussieht, sondern, wie es bey uns steht.

Es ist gewiß, und es ist eine solche wahrheit, der viele unter uns nicht widersprechen könten, wenn sie diesen tag noch vor den Richter-stuhl Christi gestellt werden solten, daß sie das Geheimnis, darauf andere seelen alles setzen, wie eine fabel tractiren. Es sind seelen unter uns, denen die sache, daß der Schöpfer gestorben ist (für die Sünde der creatur) eine pure thorheit ist.

D

Ich